

*Une conf'échanges, c'est une conférence « Sur les chemins de la coopération » suivie d'une mise en dialogue entre les participants, pour s'éveiller à sa propre maturité coopérative. Evénements organisés dans le cadre de la **Mobilisation Collective pour le Développement Rural**. <http://instercoop.fr/mcdr>*

Conf'échanges

Sur les chemins de la coopération

Qu'est-ce que coopérer ? Comment coopérer ? Comment faire de la coopération un levier de développement et de résilience ? Quelle est l'influence du territoire ?...

Saint-Flour

Vendredi 3 mai, 18h

Lycée Professionnel
Agricole Louis Mallet

Clermont-Ferrand

Mercredi 15 mai, 17h

Institut d'Auvergne
du Développement
du Territoire

Thiers

Samedi 25 mai, 20h

Espace
Salle Copernic
Place Saint-Exupéry

entrée libre

Cette action est cofinancée par l'Union européenne dans le cadre du Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural (FEADER) : l'Europe investit dans les zones rurales.

L'Institut des Territoires Coopératifs est un centre d'action-recherche pour le développement de la maturité coopérative des personnes, des organisations et des territoires.



Sur les chemins de la coopération

Anne et Patrick Beauvillard ont déjà parcouru plus de 1500 kms à pied à la rencontre de collectifs pour plonger dans les dynamiques de coopération de centaines d'acteurs. Ils ont amené ces *héros du quotidien* à explorer la part implicite de leur manière de faire coopération. Au détour d'un sentier, leurs journaux d'itinérance, les témoignages d'acteurs et leurs rapports de recherche vous permettront d'appréhender le concept de maturité coopérative ; un exercice de *gymnastique coopérative* qui vous dégourdira la tête et les jambes !

Des ressources pour croître en maturité coopérative, en accès libre



initiation
conférences
itinérance
formations
ouvrages
vidéo
accompagnement
témoignages



<http://instercoop.fr/panorama>
contact@instercoop.fr